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  DestaqueDestaque

Maqmóveis participa da edição 2024 da BOOM SP DESIGN 
com as novas versões do banco Jacaré

A Boom SP Design é 
um fórum internacional de 
arquitetura, design e arte que 
acontece desde 2008 na ca-
pital paulista, com o objeti-
vo de promover a cultura do 
design e suas conexões com 
a arquitetura e a arte. Reali-
zado anualmente, o evento 
já faz parte do calendário 
nacional e traz ao Brasil o 
que há de mais significati-
vo nesta área. Este ano, o 
fórum/mostra aconteceu de 
18 a 24 de março no Circolo 
Italiano, localizado no icô-

nico Edifício Itália, que fica 
no centro histórico da cidade 
de São Paulo. O evento é um 
dos âncoras do Design Week 
de São Paulo — um festival 
anual, já em sua 13ª edição, 
que reúne eventos e mostras 
por toda a cidade. 

A Maqmóveis participa 
da BOOM como empresa 
parceira, levando bancos 
Jacaré para um espaço de 
descompressão da mostra 
– no Circolo Italiano, que 
por si só já é um cenário 
emblemático da arquitetura 

paulista, já que ele ocupa 
7.200 m2 do famoso Edifí-
cio Itália, um dos mais altos 
do Brasil, com 165 m de 
altura, construído nos anos 
1960 por encomenda da as-
sociação de descendentes de 
italianos que compunham o 
Circolo.

O edifício é tombado 
pelo Patrimônio Históri-
co por ser um dos maiores 
exemplos da arquitetura 
verticalizada brasileira.  No 
topo do prédio fica o res-
taurante Terraço Itália, que 

além de ser um dos mais fa-
mosos de São Paulo, permi-
te uma vista em 360 graus 
da cidade, sendo um dos 
mais importantes pontos tu-
rísticos da capital paulista.

A mostra, que no ano 
passado teve cerca de 3 mil 
visitantes, servirá de cenário 
para o lançamento das no-
vas versões do banco Jaca-
ré, com assentos laminado 
e estofado, modelos ver-
sáteis que podem compor 
ambientes variados. Além 
dos assentos diferentes, os 
bancos também apresentam 
maior diversidade de cores. 
“A combinação de madei-
ra com cores neon é uma 
característica que gosto de 
carregar em meus trabalhos. 
O banco também pode ser 
fabricado em cores mais 
neutras, porém mantendo 
um toque lúdico caracte-
rístico dos bancos Jacaré”, 
diz Vinícius Ladivez, desig-
ner paulistano que assina a 
peça.

Em sua primeira parti-
cipação no BOOMSPDE-
SIGN, Vinícius realiza um 

projeto que por pouco não 
aconteceu no ano passado: 
“A ideia era apresentar o 
banco Jacaré na edição de 
2023, junto com os outros 
designers da campanha “Eu 
quero virar jacaré”, porém, 
infelizmente, por questões 
práticas não foi possível. 
Esse fato frustrante aumen-
tou meu entusiasmo de estar 
no evento este ano em par-
ceria com a Maqmóveis”, 
conta.

Por reunir lançamentos 
e grandes inovações nas 
áreas de design, decoração, 
arte e arquitetura do Brasil e 
do mundo, a BOOM é uma 

grande oportunidade para 
profissionais mostrarem seu 
talento, “por isso me sinto 
muito feliz em trazer para 
este evento o lançamento de 
um produto tão divertido e 
provocador como o banco 
Jacaré”, completa o desig-
ner.

O Jacaré é uma releitu-
ra de um icônico banquinho 
de madeira da Marcenaria 
Olinda, porém produzido 
com materiais e processos 
de fabricação diferentes, 
já que a estrutura é feita de 
aço carbono. Os primeiros 
modelos tinham assento do 
mesmo material.

  Em TaquaritingaEm Taquaritinga

Câmara Municipal realiza eleição suplementar 
para presidente da Mesa Diretora

Sessão extraordinária aconteceu 
nesta quinta-feira para preenchimento 

de cargo vago na presidência do 
Legislativo e consequentemente do 

prefeito de Taquaritinga
Na noite de ontem, quin-

ta-feira, 4 de abril, a Câmara 
Municipal de Taquaritinga 
se reuniu em uma sessão ex-
traordinária para realizar a 
eleição suplementar do pre-
sidente da Mesa Diretora. 
O encontro estava marcado 
para as 19h30 e aconteceu 
no Cine São Pedro, sob a 
condução do vereador Mau-
ro Modesto, presidente em 
exercício do Legislativo.

A eleição se faz necessá-
ria após a renúncia de Luiz 
Fernando Coelho da Rocha, 
prefeito em exercício, na 
última segunda-feira (1.º). 
Rocha ocupava o cargo des-
de 28 de fevereiro, após o 
afastamento judicial do pre-
feito titular, Vanderlei José 
Marsico, determinado pela 
Justiça.

Dois candidatos se ins-

creveram para concorrer à 
presidência da Mesa Direto-
ra: Luciano José de Azeve-
do, representante do PSB, e 
Profa. Mirian Ponzio, do PT.

Os 15 membros da Casa 
teriam direito a voto durante 
a sessão. O candidato eleito 
precisaria obter no mínimo 
oito votos, alcançando as-
sim a maioria. Caso nenhum 
candidato atinjisse esse nú-
mero mínimo, um segundo 
escrutínio seria realizado, 
desta vez exigindo apenas 
maioria simples, conforme 
estabelecido pelo Regimen-
to Interno da Câmara.

A escolha do novo presi-
dente da Mesa Diretora foi 
de extrema importância para 
o município de Taquaritinga, 
tendo em vista que dela saiu 
o novo prefeito ou prefeita 
de Taquaritinga.

https://www.boomspdesign.com.br/
https://dwsemanadedesign.com.br/
https://www.maqmoveis.com/quem-somos/
https://www.terracoitalia.com.br/
https://www.maqmoveis.com/?s=jacar%C3%A9
https://www.maqmoveis.com/?s=jacar%C3%A9
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Tigre da Paulista x 
Leão da Araraquarense

N 
 
a tarde deste sá-

bado (6), acontece na ci-
dade de Americana, um 
dos jogos das quartas de 
final do campeonato pau-
lista da série A4, entre as 
equipes do Rio Branco e 
do Clube Atlético Taqua-
ritinga – CAT.

Fundado em agosto 
de 1913, o time de Ame-
ricana é um dos mais 
tradicionais do interior 
paulista, ao lado do CAT, 
fundado em 1942.

Conhecidos pela alcu-
nha de “Tigre da Paulis-
ta” e “Leão da Araraqua-
rense”, ambas as equipes 
têm todas as condições 
de lutar para conquistar 
o acesso à série A3 em 
2025, uma vez que pos-
suem plantel altamente 
técnico e jogadores de 
bom nível.

O CAT terminou a 
primeira fase do torneio 
em terceiro lugar, com 29 
pontos ganhos, atrás so-
mente de Francana com 
30 pontos e São-carlense 
com 29, porém, este, com 

uma vitória a mais que o 
tricolor. O Rio Branco, 
com 25 pontos ganhos, 
terminou a primeira fase 
na sexta colocação.

Na fase de classifi-
cação, disputada em tur-
no único, o Rio Branco 
venceu o CAT no está-
dio “Taquarão”, por 2x1, 
com dois gols de pênaltis. 
Por isso mesmo, nesse 
jogo de ida, todos os cui-
dados devem ser tomados 
pelos jogadores do CAT, 
na busca de um resulta-
do positivo e enfrentar o 
time adversário no jogo 
em Taquaritinga com 
muito mais tranquilidade.

Para o jogo em Ame-
ricana, o técnico Marce-
lo Marelli terá a volta de 
alguns titulares, que não 
atuaram diante do Jo-
seense na rodada passada, 
situação que deve favore-
cer em muito a equipe, 
acostumada a propor-
cionar bons espetáculos 
em campos adversários 
e manter o ritmo de vitó-
rias até aqui conquistadas 
jogando fora de Taquari-
tinga.

22/03 - Sra. Maria das 
Dores Gonçalves Lima, aos 
70 anos. Deixa o esposo Sr. 
Antônio Pereira Lima e qua-
tro filhos. 

25/3 - Sr. Antônio Nuvo-
loni, aos 84 anos. Viúvo de 
Nedes Rossi Nuvoloni e deixa 
dois filhos.

25/3 - Sra. Odete de Sou-
sa Matos, aos 70 anos. Deixa 
o esposo Geraldo Soares de 
Matos e sete filhos. 

26/3 - Sr. Aparecido Ma-
riano, aos 59 anos.

26/3 - Sra. Eunice de Oli-
veira Brito, aos 66 anos. Dei-
xa o esposo Sebastião Pedro 
Adorno de Oliveira e três fi-
lhos. 

28/3 - Sr. Fugio Ozakura, 
aos 64 anos. Era solteiro e não 
deixa filhos. 

30/3 - Sr. Bento Irineu 
Previdelli, aos 82 anos. Era di-

vorciado e deixa cinco filhos. 

31/3 - Sr. Irineu Pupin, 
aos 89 anos. Deixa a esposa 
Dileta Marcussi Pupin e seis 
filhos. 

31/3 - Sr. Antônio Priano, 
aos 71 anos. Deixa a esposa 
Maria Brasilina Nunes Priano 
e três filhos. 

31/3 - Sra. Ivani de Oli-
veira Silva, aos 69 anos. Dei-
xa o esposo Benedito Joaquim 

Silva e seis filhos. 

1º/4 - Sr. José Correia, aos 
82 anos. Divorciado e deixa 
sete filhos. 

2/4 - Sra. Adelina Ilário 
Clares, aos 76 anos. Deixa o 
esposo Domingos Moreira 
Clares e quatro filhos. 

3/4 - Sra. Fernanda Gui-
marães Paes Favalli, aos 90 
anos. Viúva do Sr. Milton Fa-
valli e deixa dois filhos. 
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  SolidariedadeSolidariedade

Grupo de Oração Jesus Fonte de Água Viva arrecada 
chocolates durante a Quaresma para doação

Parceria com Mira Antenas resulta na arrecadação de  
centenas de chocolates para o Ministério do Sopão

Durante o período da 
Quaresma, o Grupo de 
Oração Jesus Fonte de 
Água Viva, em parceria 
com Mira Antenas, reali-
zou uma campanha de arre-
cadação de chocolates com 
o objetivo de promover a 
solidariedade e auxiliar o 
Ministério do Sopão.

A iniciativa foi um su-
cesso, resultando na arre-
cadação de 819 caixas de 
bombom, 150 mini ovos de 
Páscoa e 7 caixas de Bis. 
Todos os itens foram doa-
dos para o Ministério do 

Sopão, que atua na distri-
buição de alimentos e ou-
tros recursos para pessoas 
em situação de vulnerabili-
dade social.

O Grupo de Oração ex-
pressou sua gratidão a to-
dos que contribuíram para 
o sucesso da campanha 
"Páscoa 2024", destacando 

a importância da solidarie-
dade e da união em mo-
mentos como este. Os orga-
nizadores garantem que as 
doações serão destinadas a 
quem mais precisa e refor-
çam que estão sempre dis-
poníveis para ajudar e con-
tribuir com a comunidade.

Que essa ação inspire 
cada vez mais pessoas a 
praticarem o bem e a esten-
derem a mão ao próximo. 
Que a solidariedade e a ge-
nerosidade continuem a ser 
valores fundamentais em 
nossa sociedade.

   "Mãe Santíssima""Mãe Santíssima"

Palestra com Ligia Velani acontece em Taquaritinga
Evento promovido pelo Núcleo Espírita A Caminho da Luz abordará 

temáticas sobre maternidade e espiritualidade

No próximo dia 13 de 
abril de 2024, às 20h, o Nú-
cleo Espírita A Caminho da 
Luz, localizado no Jardim 
Bela Vista em Taquaritin-
ga (SP), receberá a palestra 
"Mãe Santíssima" ministra-
da pela renomada palestran-
te Ligia Velani, natural de 
São José do Rio Preto (SP).

O evento tem como 
objetivo explorar aspectos 
relacionados à maternidade 
sob uma perspectiva espiri-

tual, abordando temas como 
amor, cuidado, proteção e 
espiritualidade. Ligia Vela-
ni, conhecida por suas re-
flexões profundas e inspira-
doras, promete compartilhar 
insights valiosos sobre o pa-
pel da mãe na vida familiar 
e espiritual.

A palestra será uma 
oportunidade para os parti-
cipantes ampliarem seus ho-
rizontes sobre a importância 
da figura materna e sua co-

nexão com o divino. Além 
disso, será um momento de 
reflexão e aprendizado para 
todos aqueles interessados 
em aprofundar seus conhe-
cimentos sobre espiritua-
lidade e desenvolvimento 
pessoal.

O Núcleo Espírita A Ca-
minho da Luz convida a co-
munidade de Taquaritinga 
e região a participar desse 
encontro enriquecedor. A 
entrada é gratuita e não é 

necessário realizar inscrição 
prévia. A palestra será rea-
lizada na Av. Caetano De-
caro, 519, no Jardim Bela 
Vista.

Não perca essa oportu-
nidade de se conectar com 
temas relevantes e enrique-
cer sua jornada espiritual. 
Participe da palestra "Mãe 
Santíssima" com Ligia Ve-
lani e contribua para uma 
experiência de crescimento 
e inspiração.
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   Informações relevantesInformações relevantes

Curso de Orientação à Gestante promove 
sétima palestra no Cras ‘Silvio Basso’
Iniciativa realizada em parceria com órgãos municipais e entidades 

busca oferecer suporte e informação às gestantes de Taquaritinga
O Cras "Silvio Basso", 

localizado no Jardim São 
Sebastião, em Taquaritin-
ga, deu continuidade ao 
curso de Orientação à Ges-
tante com a realização da 
sétima palestra, desta vez, 
ministrada pela enfermeira 
Roseleia da Secretaria da 
Saúde.

O curso, promovido 
pela Secretaria de Desen-
volvimento Social da Pre-
feitura de Taquaritinga em 
parceria com diversas enti-
dades e órgãos municipais, 
tem como objetivo oferecer 
suporte e informações rele-
vantes para as gestantes da 
Cidade. Entre os parceiros 
envolvidos na iniciativa 
estão a ETEC, o Centro Es-
pírita A Caminho da Luz, 
a Secretaria Municipal de 
Saúde, equipamentos da 
Rede de Apoio do municí-
pio, a OAB e outros cola-
boradores.

As palestras abordam 
temas essenciais para o 
período gestacional, como 
cuidados com a saúde da 
mãe e do bebê, preparação 

para o parto, amamentação, 
alimentação adequada e ou-
tros assuntos pertinentes ao 
universo materno-infantil.

Gestantes interessadas 

em participar do curso po-
dem entrar em contato pelo 
telefone 3253-5583 para 
obter mais informações e se 
inscrever para as próximas 

palestras.
A iniciativa visa ofe-

recer suporte e orientação 
às gestantes, contribuindo 
para uma gestação mais 

saudável e tranquila, além 
de fortalecer os laços co-
munitários e promover o 
bem-estar das famílias de 
Taquaritinga.

  Às escurasÀs escuras   VespeiroVespeiro

Gilberto Junqueira pede urgente 
manutenção da iluminação pública

Vereador solicita informações sobre  
carga horária de médicos concursados

Requerimento destaca preocupação com segurança nas 
ruas devido a lâmpadas queimadas em diversos bairros

Requerimento visa esclarecer detalhes sobre jornada de trabalho e 
distribuição de profissionais na rede municipal de saúde

Na noite de segunda-fei-
ra, durante a sessão ordiná-
ria da Câmara Municipal 
de Taquaritinga (SP), reali-
zada no Cine São Pedro, o 
vereador Gilberto Junqueira 
apresentou um requerimen-
to de extrema urgência di-
recionado à Consultora de 
Relacionamento da CPFL 
(Companhia Paulista de 
Força e Luz), Sra. Elidiane 
Bernardi. O pedido visa so-
licitar a realização imediata 
de manutenção na ilumina-
ção pública em todo o mu-
nicípio de Taquaritinga.

O vereador Gilberto 
Junqueira fundamenta seu 
requerimento relatando a 
presença de lâmpadas quei-
madas em diversas ruas de 

vários bairros da cidade, o 
que tem gerado preocupa-
ções quanto à segurança dos 
munícipes. Após constatar 
essa situação, o vereador 
buscou solucionar o pro-
blema entrando em contato 
com a CPFL para solicitar a 
manutenção das luminárias. 
No entanto, até o momento, 
nenhuma providência foi to-
mada pela empresa respon-
sável.

Diante desse cenário, 
Gilberto Junqueira requer o 
envio urgente deste requeri-
mento à CPFL, representada 
pela Consultora de Relacio-
namento, Elidiane Bernardi, 
solicitando que seja realiza-
da com máxima urgência a 
manutenção da iluminação 

pública em Taquaritinga. O 
vereador destaca que a fal-
ta de iluminação adequada 
nas ruas contribui para au-
mentar a sensação de inse-
gurança entre os moradores 
e pode facilitar a ocorrên-
cia de eventos indesejados, 
como furtos e assaltos.

A apresentação desse 
requerimento demonstra a 
preocupação do vereador 
Gilberto Junqueira com o 
bem-estar e a segurança da 
população de Taquaritinga. 
Espera-se que a CPFL aten-
da prontamente ao pedido 
de manutenção da ilumi-
nação pública, contribuin-
do para garantir ambientes 
mais seguros e iluminados 
em toda a cidade.

Na última segunda-fei-
ra, durante mais uma sessão 
ordinária da Câmara Muni-
cipal de Taquaritinga (SP), 
o vereador Eder Mineiro 
apresentou um requerimen-
to direcionado à Secretaria 
Municipal de Saúde, solici-
tando informações detalha-
das sobre a carga horária e 
a atuação dos médicos con-
cursados que prestam servi-
ços no município.

O requerimento elabo-
rado pelo vereador Eder 
Mineiro visa obter esclare-
cimentos sobre diversos as-

pectos relacionados à jorna-
da de trabalho dos médicos 
concursados, com o objeti-
vo de avaliar a efetividade e 
a distribuição desses profis-
sionais na rede municipal de 
saúde.

Entre as informações 
solicitadas estão:

1. Qual a carga horária 
diária e semanal estabeleci-
da no concurso que os mé-
dicos prestaram?

2. Qual a carga horária 
diária efetivamente traba-
lhada nos postos de saúde?

3. Quantos médicos 

concursados atendem na 
rede municipal de saúde?

4. Quem são os médicos 
que atendem na rede muni-
cipal de saúde nas especia-
lidades de pediatria e gine-
cologia?

O requerimento apre-
sentado pelo vereador Eder 
Mineiro demonstra a preo-
cupação com a transparên-
cia e a eficiência na gestão 
dos serviços de saúde ofere-
cidos à população de Taqua-
ritinga. A obtenção dessas 
informações é fundamental 
para garantir a adequada 
prestação de serviços mé-
dicos à comunidade, além 
de possibilitar uma análise 
mais precisa sobre a distri-
buição e a disponibilidade 
de profissionais em áreas 
essenciais como pediatria e 
ginecologia.

Após a apresentação 
do requerimento, espera- 
se que a Secretaria Muni-
cipal de Saúde forneça as 
informações solicitadas 
dentro do prazo estipulado, 
possibilitando assim uma 
análise mais detalhada so-
bre a situação dos médicos 
concursados no município e 
contribuindo para eventuais 
melhorias no sistema de 
saúde local.
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   "Cestas Verdes""Cestas Verdes"

Prefeitura de Taquaritinga segue com a distribuição 
para famílias em situação de vulnerabilidade
Iniciativa visa fornecer alimentos frescos e saudáveis para a população carente do município

A Prefeitura de Taqua-
ritinga deu início, na últi-
ma terça-feira (2 de abril), 
a um importante projeto de 
apoio às famílias em situa-
ção de vulnerabilidade so-
cial da cidade. Trata-se da 
distribuição das chamadas 
"Cestas Verdes", compos-
tas por uma variedade de 
frutas e legumes frescos.

O programa, coorde-
nado pelos Centros de 
Referência de Assistência 
Social (CRAS) dos bair-
ros Jardim São Sebastião 
e Jardim Micali, tem como 
objetivo fornecer alimen-
tos nutritivos e de qualida-
de para aqueles que mais 
precisam.

As cestas, contendo 
alimentos como berinje-
la, mandioca, milho ver-
de, limão, mamão, laranja 
lima, abacate, tangerina 
e goiaba, totalizando 7,3 
toneladas, são distribuídas 
gratuitamente às famílias 
cadastradas nos progra-
mas de assistência social 
do município.

O diferencial dessas 
cestas está na origem dos 
alimentos: todos são pro-
venientes da agricultura 
familiar local. A Prefeitura 
estabeleceu parcerias com 
produtores locais e contou 
com o apoio do Programa 
de Aquisição de Alimen-

tos do governo federal e 
da Casa da Agricultura do 
Estado de São Paulo para 
viabilizar a iniciativa.

Essa abordagem não 
apenas beneficia direta-
mente as famílias em si-
tuação de vulnerabilidade, 

fornecendo alimentos fres-
cos e saudáveis, mas tam-
bém estimula a economia 
local, promovendo o de-

senvolvimento da agricul-
tura familiar no município.

A distribuição das 
"Cestas Verdes" represen-

ta mais um passo impor-
tante no enfrentamento da 
fome e da desigualdade 
social.


